

Ceden los partidos: aceptan aportar recursos

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 21 de Septiembre de 2017 18:39

+ Piden desechar protagonismo; también deben aportar el INE y la Presidencia de la República, plantean



CD. DE MÉXICO, 21 de Septiembre de 2017.- El PRD, PRI, PAN y PT, ha aceptado aportar gran parte de los recursos asignados como prerrogativas y así lo han hecho saber en sus páginas oficiales de internet.

La reacción surge luego de una iniciativa ciudadana que pidió solicitar a las dirigencias nacionales ceder recursos de lo que se les asignan, pues la emergencia lo exige y es más útil reduciendo efectos de la gran contingencia que en materia electoral, un renglón que en numerosos mensajes en la red, refleja repudio entre los mexicanos, por la desconfianza generalizada provocada por los políticos y los propios partidos.

Dicha iniciativa rápidamente acumuló apoyos con más de 850 mil pronunciamientos ciudadanos.

Ceden los partidos: aceptan aportar recursos

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 21 de Septiembre de 2017 18:39

LO APOYA EL PRD

El Partido de la Revolución Democrática consideró a través del Presidente del Consejo Nacional, Ángel Ávila, “indispensable que una parte importante del financiamiento que recibirán los partidos políticos y el Instituto Nacional Electoral este año electoral, sean redireccionados para apoyar el proceso de reconstrucción en todo el país debido a los sismos y huracanes que se han sucedido”.

Agregó que el Congreso de la Unión y todas las bancadas partidistas “debieran inmediatamente reformar las leyes necesarias para que buena parte del gasto electoral se destine a la reconstrucción y ayuda a los afectados por los hechos pasados”, y enseguida demandó que las próximas campañas electorales sean “austeras en todo sentido, tanto de la parte de los partidos como por la parte de la autoridad electoral”.

EL PRI URGE ENTREGARLO

El Partido Revolucionario Institucional por su parte, en comunicado oficial afirmó que “renuncia a 258 millones de pesos otorgados por el INE, que equivalen al 25% de los recursos anuales, en apoyo a la reconstrucción y a los damnificados por los sismos, y exige que su entrega sea inmediata, legal, transparente y apartidista”.

“Ante la tragedia que ha afectado a nuestro país por los sismos ocurridos el 7 y el 19 de septiembre, el PRI renuncia de inmediato al 25% de su financiamiento público anual”, reafirma, y subraya que es “una acción en solidaridad con el pueblo de Chiapas, Oaxaca, Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala

El monto económico que el PRI pone a favor de la sociedad asciende a \$258'617,031, lo que significa el 25% de su financiamiento anual. Los recursos serán transferidos directamente a la Tesorería de la Federación, para garantizar que los apoyos lleguen a quienes lo necesitan más.

PT DONARÁ 20%

Ceden los partidos: aceptan aportar recursos

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 21 de Septiembre de 2017 18:39

El Partido del Trabajo se sumó a esta reacción y anunció que “en solidaridad y consecuente con el pueblo de México, entregará el 20% de los recursos de gasto para las campañas en el 2018 a los afectados”.

En conferencia de prensa, el Coordinador Nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya Gutiérrez, consideró una obligación moral de los partidos apoyar en este momento a todas las personas afectadas.

Al mismo tiempo exhortó al Instituto Nacional Electoral (INE) a sumarse a esta iniciativa y también done 20% de su presupuesto. Los recursos del organismo fiscalizador de procesos electorales para 2017-2018 ascienden a 25,400 millones de pesos, de lo cual el 75% --18, 226 millones—se gastan en burocracia.

Y fue más allá al demandar que el presupuesto de la Presidencia de la República para Comunicación Social sea donado, al considerar que “únicamente sirve para asuntos de imagen y temas superficiales”.

DISPOSICIÓN DEL PAN

“Toda la disposición del PAN para que se canalicen los recursos asignados a los partidos para atender a los damnificados”, resaltó el presidente nacional del partido, Ricardo Anaya

“Sí deben destinarse recursos asignados a los partidos políticos y a las campañas para apoyar a la población damnificada por los sismos”, pero agregó que cualquier reajuste a los presupuestos de los institutos políticos “debe hacerse sin protagonismos y sin buscar ninguna clase de lucro”.

Al confirmar la disposición de apoyar de todas las formas posibles a los afectados por la tragedia, consideró positiva la reducción de los recursos destinados a los partidos y su canalización inmediata hacia las tareas de reconstrucción.

Ceden los partidos: aceptan aportar recursos

Escrito por Muralsonorense.com

Jueves 21 de Septiembre de 2017 18:39

“Pero no debe haber lugar para el oportunismo político”, aseveró Anaya y subrayó que cualquier recursos que se canalice “no son ninguna donación, sino dinero de todos los mexicanos, por lo que debe estar a disposición de lo que más se necesite”, demandando también que “el gobierno se apriete el cinturón y disminuya gastos superfluos”.